

Redes Sociales para el Patrimonio Cultural

Escrito por INPC Riobamba

Miércoles, 16 de Febrero de 2011 15:46 - Actualizado Lunes, 21 de Febrero de 2011 21:30

En febrero, el tercer Miércoles de Patrimonio del año estará dedicado a tertuliar sobre las nuevas tecnologías de la información: las redes sociales. Su influencia actualmente es una de las principales causas de debate, desde la visión empresarial, los retos para los jóvenes y sus proyectos y su utilización como medio de comunicación para todos los campos. Las redes sociales son una gran forma de difusión de la información, es por ello que el debido uso de esta herramienta, nos permite conocer y promocionar quienes somos, es decir, no sólo como una herramienta personal, sino como método para promocionar nuestra identidad y nuestros bienes. El objetivo de esta charla es conocer sobre cómo podemos utilizar esta herramienta para promocionar y promover la conservación patrimonial.

Fecha: Miércoles 16 de febrero del 2011

Hora: 19h00

Lugar: Calle 5 de junio y 1era. Constituyente, Casa del INPC – Regional 3.